

2024-10-15

## IECM instala Grupo de Trabajo para elección del Poder Judicial

Autor: Eunice Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/iecm-instala-grupo-trabajo-eleccion-poder-judicial-cdmx-597489>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) instaló un grupo de trabajo que estará a cargo de las actividades preparatorias para la organización y seguimiento de la eventual elección de diversos cargos del Poder Judicial de la capital del país.

A través de un comunicado, el IECM detalló que en los próximos meses el equipo tendrá la tarea de analizar, planear, opinar y elaborar proyectos respecto al diseño normativo y las etapas del proceso electoral extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Ciudad de México.

El grupo estará presidido por el consejero electoral, César Ernesto Ramos Mega y conformado por las consejerías integrantes del Consejo General, entre las principales atribuciones que tendrán, será atender, opinar, dar seguimiento y proponer las actividades y proyectos para la preparación y organización del proceso electivo.

Asimismo, el equipo tendrá la capacidad de poder remitir al Congreso local propuestas de reforma en materia electoral y realizar un diagnóstico sobre la normativa interna que requiera modificaciones para la debida instrumentación de un proceso electoral extraordinario.

"Tendrá como eje rector la colegialidad en sus decisiones, con la participación de los órganos ejecutivos, técnicos y distritales del Instituto para el diseño, preparación y organización de actividades; así como coadyuvar con los poderes Legislativo y Ejecutivo en la implementación de la reforma constitucional y legal de la materia", dice el comunicado.

El IECM señaló que las y los consejeros del Poder Legislativo, así como los representantes de los partidos políticos ante el Consejo General del IECM, no podrán participar en las acciones, actividades y sesiones relacionadas a este proceso.

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

LMCT